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ORDINE DEL GIORNO: n. C/02 del 30/03/2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.28 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 09.28 11.15     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 09.28 11.15     

Caputo               Valentina Presente 09.28 11.15     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 09.28 11.15     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 09.28 11.15     

 

VERBALE 
 

L’anno duemilaventi, il giorno ventuno del mese di aprile, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google 

Meet, tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60. 

Alle ore 09.28, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dal Segretario Supplente Sig. Giovanni 

Tripi, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il Presidente in attesa che arrivi l'Assessore desidera comunicare che ha ricevuto un'email da parte 

del cons. Inzerillo che invita tutti i consiglieri oggi alle ore 11:30 ad iniziare un gruppo di lavoro: 

“regolamento rifiuti” -  chiede ai capigruppo presenti in Commissione un feedback rispetto alla 
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capogruppo; inizia  un breve dibattito. 

Alle ore 09,35 si collega sulla piattaforma Google Meet l’Assessore Paolo Petralia. 

Il Presidente Bertolino desidera iniziare ringraziando l'Assessore per la disponibilità e per la sua 

presenza. Così come già detto, è il primo incontro con la Commissione che viene in un clima 

certamente complicato; l'augurio è quello di poter iniziare un percorso di condivisione partendo 

proprio dalle iniziative delle azioni che si pensano di portare avanti nel prossimo futuro rispetto a 

questo quadro fino ad approfondire alcuni argomenti che la Commissione in questi anni ha portato 

avanti e di cui è a conoscenza e che, con grande piacere, desidera condividere con noi l’ Assessore 

allo sport. Sono tantissime le criticità presenti e continue  di cui la Commissione ha spesso sollevato 

ed evidenziato, afferma il Presidente; sono stati effettuati parecchi sopralluoghi, numerosi sono stati 

gli incontri fatti nelle  strutture con i funzionari e dirigenti che si sono susseguiti. Si desidera quanto 

prima iniziare un confronto leale e chiaro con il nuovo Assessore. 

Il Presidente Bertolino infine  chiede aggiornamenti rispetto agli incontri avuti con le realtà sportive 

locali e con il Ministro in merito alle prossime azioni, augurandosi, da qui a breve, di iniziare un 

percorso quanto più condiviso con questa Commissione, e sottolinea il proprio disappunto nel non 

aver avuto alcuna comunicazione/invito alla partecipazione. 

L'Assessore Petralia saluta e ringrazia per l'invito, afferma di essere contento di incontrare la sua 

commissione anche se avrebbe  preferito che l’incontro fosse avvenuto in maniera diversa rispetto a 

questo contesto. Si augura di iniziare questo percorso di condivisione con la Commissione, si scusa 

per il mancato invito e rassicura che dal prossimo incontro sarà data maggiore comunicazione. 

Continua illustrando l’iter e le azioni avute con le realtà sportive e  in particolare con il Ministro 

Spatafora. (Ministro che ha aperto un tavolo istituzionale e ha sostenuto i finanziamenti a tasso zero 

- si aspetta un nuovo bando “sport e periferie”). 

L’Assessore si mostra disponibile per un incontro continuo con questa Commissione.  

Prende la parola il Presidente Bertolino e chiede se sia possibile poter agevolare le associazioni che 

utilizzano gli impianti sportivi tramite un finanziamento statale ai comuni. 

L’Assessore conferma e legge gli articoli della proposta Sport (capitolo Palermo) e si impegna a 

inviare  il documento presentato alla email istituzionale della Commissione.  

Prende la parola il Cons. Mattaliano, saluta e ringrazia l’Assessore Petralia fa un breve excursus dei 

lavori portati avanti in commissione sul tema dello sport ed in particolare esorta a fare, inoltre, una 

ricognizione del personale all’interno degli stessi impianti sportivi. Chiede infine, quale sia l’idea 

rispetto il servizio pubblico ed eventuali concessioni alle realtà sportive della città, così come 

avviene nelle città del nord. 

La Cons. Lo Monaco interviene manifestando la propria soddisfazione ad avere finalmente un 



Assessore dedicato a questa importante delega, che ha certamente un’influenza diretta su tutto 

quello che riguarda anche il sociale. La consigliera continua sollecitando massima attenzione ai 

lavori ai cantieri in corso sull’impiantistica sportiva. Infine sarebbe interessante fare una 

ricognizione delle concessioni in atto in città. La gestione diretta del pubblico, certamente porta un 

messaggio politico importante ma troppe volte pecca di disorganizzazione e disservizi. La 

Commissione si è molto impegnata a risolvere anche semplici problematiche nella gestione 

quotidiana, l'augurio che si possa programmare oltre le azioni in questa fase emergenziale, una 

riorganizzazione del settore per una corretta razionalizzazione. 

La Cons. Chinnici desidera attenzionare il tema dell’importanza delle palestre scolastiche e 

ribadisce l’importanza di aprirle in sicurezza a tutto il territorio (come chiesto più volte e condiviso 

con Dirigenti e Associazioni/realtà). 

La consigliera Caputo sottolinea quanto sia importante anche in fase 2 un'azione di contrasto decisa 

ed efficace alla diffusione di SARS- CoV2. Si dovrà mettere in sicurezza gli impianti sportivi: buoni 

sistemi di ventilazione, sanificazione giornaliera, ingressi contingentati. Rendere obbligatorio un 

controllore della sicurezza che verifichi il via libera sanitario digitale o cartaceo. 

Il Presidente Bertolino desidera inoltre capire in futuro come l’Amm.ne si sta muovendo riguardo le 

antenne 5G. 

L’Ass. Petralia mostra il timore diffuso riguardo il 5g e deve approfondire l’argomento; conclude 

riprendendo le diverse questioni sollevate dai consiglieri, mostrando condivisione ma chiedendo 

contestualmente un aggiornamento in modo da approfondire le specifiche problematiche. Il 

Presidente ringrazia l’assessore per la sua presenza e la disponibilità all’ascolto e invita a prossima 

data da concordare.  

Alle ore 10.37 l’Ass. lascia la seduta di Commissione 

I Consiglieri dibattono sull’incontro avuto e viene letto il documento inviato dall’assessore.  

Il Presidente legge copia del verbale della seduta odierna; dopo averne data lettura, lo pone in 

votazione. Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente alle ore 11.15 dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11.15 

 

  

 Il Segretario Supplente                                                                    Il Presidente 

     Giovanni Tripi           Francesco Bertolino 
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